

# 北部コミセン通信

## 皆さんの声をお寄せください

昨春秋以降、北部コミセンでは写真展、コミセン祭、輪投げ大会、音楽会などの催しを開催しました。いずれも地域の皆さんに喜んでいただけただようほっとしています。

今年も北部コミセンの施設を生かした催しをいろいろ企画中です。

地域の旬の食材を生かした料理教室、グラウンドゴルフ大会、写真コンテスト、ハンキングバスケット講習会：などなどです。もちろん昨年好評でした輪投げ大会や音楽会、恒例のコミセン祭も開催します。

また、次号で詳しくお知らせしますが、健康機器の導入や北部コミセン独自の健康相談もスタートさせていこうと考えています。

地域の皆さんのご意見・ご要望を取り入れながら催しを企画し、充



実させていきたいと考えていますので皆様の声をどしどしお寄せください。よろしくお願ひします。

## 大集会室の「一部使用」って知ってますか？

北部コミセンには、バスケットボールのコートが一面とれる広い大集会室(体育館)があります。ストーブも設置してありますので、今の時期は暖かくしてお使いいただけます。

その大集会室には「一部使用」という使い方があります。

体育館全面は使わないけど、軽い運動をしたり、少人数で卓球やバドミントンを楽しみたいときに適用されます。雪が降ってお孫さんを外で遊ばせられないとき、ボール遊びなどもできます。

大人一回150円と料金も格安ですので、ぜひお問い合わせください。※全面使用の予約が入っている場合は使えません。



## 3月に麻雀大会を開催します

寒さが厳しい毎日ですが、皆さんに参加していただき室内で楽しめるゲームということで、麻雀大会を企画中です。

日程は現在3月で調整中ですので、決まりましたらホームページ等でお知らせします。

腕に自信のある方、昔はずいぶん鳴らしたものだという方、ま

だ覚えたてという方、ふるってご参加ください。

参加費は無料、豪華(?)賞品を準備する予定です。

準備する予定です。



## ホームページをご覧ください

昨年立ち上げました北部コミセンのホームページは、施設の概要のほか施設使用の予約状況も見ることができ、平日は毎日更新していますので最新の予約情報が得られます。

また、北部コミセンからのお知らせや、北部コミセン通信のバックナンバーもぜひご覧ください。

アドレス <http://www.takizawa-hokubu.com/>



北ノコミ日記

〇月△日 曇りとときどき雪

毎日の勤務内容を記録する「業務日誌」を見返してみると、一月中旬から「除雪」の文字が並んでいる。すっかり朝夕の日課だ。

10センチ以上の積雪時は除雪車の出動をお願いするのだが、玄関から大集会室前、「一人にやさしい駐車場」とその後ろ5台分の駐車スペースは、常時自分たちで確保しようとスタッフ一同で申し合わせている。

そんな中、嬉しい出来事があった。

1月下旬の日曜日。雪が数センチ積もっているところに、元気に姿を現したのはコーチに引率された、隣の一本木中学校女子バレーボール部の部員たち。なんと練習前に雪かきのボランティアに来てくれたのだった。

道具が足りないかとみると学校まで走って戻りスコップなどを補充して、息を弾ませながら仲間たちと楽しそうに作業を進めてくれた。

あつという間にコミセン前の雪はきれいさっぱり片付いた。

エンジンがうなりを上げる除雪車も頼もしいが、一本木中学校生たちの行動と気持ちがとても頼もしく清々しかった。

ありがとう！

(塩田)

雪を楽しむ



毎冬、北部コミセンの雪を利用して、かまくらづくり・雪上綱引きなどを楽しむプレスクール(主催: 滝沢村少年団指導者協議会)が開催される。除雪され駐車場にうずたかく積み上げられた雪山をひな壇にしての記念撮影が恒例だ。(写真は昨年の様子)



きれいにしてお待ちしています。



寒い日は、北の湯でポッカポカ!

ぬぐだまります



北の湯

毎週、火・金曜日 午後1時～5時  
60歳以上の村民の方に限り無料

今後の北の湯開設日

★健康相談日

2月14日(火)	2月17日(金)
2月21日(火)	2月24日(金)★
2月28日(火)	3月2日(金)
3月6日(火)	3月9日(金)
3月13日(火)	3月16日(金)